

Extrait du Portail de la Liturgie Catholique

<http://www.liturgiecatholique.fr>

# Affirmer le mystère de la Nativité

- Thèmes - Liturgie - Liturgie et Sacrements - L'année liturgique - Les fêtes -



Date de mise en ligne : vendredi 28 dcembre 2007

CITE DU VATICAN, 19 DEC 2007

Pour la dernière audience générale de l'année, tenue Salle-Paul VI, le Pape a parlé de Noël. "Célébrer le prodige que représente la nativité du Fils unique de Dieu, né de la Vierge Marie à Béthléem, doit nous encourager à veiller et prier dans l'attente du Rédempteur qui viendra à la fin juger les vivants et les morts... Quant aux croyants, ils attendent le Juge, (...) la justice, face aux si nombreuses injustices de ce monde. Nous attendons la venue de celui qui rendra justice et prions pour qu'il entre en ce monde et y répande sa justice".

"En attendant cette justice -a ajouté Benoît XVI- vivons sous l'oeil du Juge... Soyons juste dans notre vie afin de préparer ce monde à la venue du Fils, et préparons nos coeurs à accueillir le Seigneur qui vient". Puis il a rappelé que "celui qui est engendré dans l'éternité devient homme grâce à la Vierge Mère. Vrai fils de Dieu il est vrai fils de l'homme. Dans une société sécularisé ces concepts ne comptent plus beaucoup". On les ignore ou on les considère superflus car ils seraient imprésentables.

"On s'est par ailleurs fait une telle idée de la tolérance et du pluralisme que l'annonce de la vérité révélée serait une atteinte à la liberté de la personne. Or si on évacue la vérité l'homme devient un homme privé de signification. Il ne faut donc pas céder et laisser le monde embrasser un nouveau relativisme. Il faut réaffirmer avec force le mystère du salut exprimé par la Nativité du Christ, qui se manifeste au monde comme la lumière éclairant nos vies. En lui s'est révélée la voie portant à la pleine humanité de l'homme. Sinon, quel sens aurait Noël ? Les chrétiens doivent reproposer avec conviction cette vérité de la Nativité et témoigner devant tous de cette incroyable richesse offerte non pas seulement aux croyants". Puis Benoît XVI a souligné que le devoir d'évangéliser vient de cela, qu'il est communiquer la Bonne Nouvelle, ainsi que vient de le rappeler une Note de la Congrégation pour la doctrine de la foi, proposée à l'attention de chaque fidèle et de chaque communauté.

La prière de l'Eglise dans l'attente de Noël s'intensifie afin que "se réalisent les espérances de paix et de salut dont ce monde a tant besoin. "Demandons à Dieu -a ajouté le Saint-Père- que la force de l'amour remplace celle de la violence, que les affrontement cèdent à la réconciliation, la volonté de domination devienne désir de pardon, de justice et de paix. Les voeux que nous échangeons en cette période -a-t-il encore dit- doivent se répandre partout, à chaque niveau de la vie quotidienne... Puisse le message de solidarité et d'accueil de Noël contribuer à être plus sensibles à la pauvreté et à ses nouvelles formes en particulier, et plus sensibles au bien de tous auquel chacun est appelé".

A l'occasion des 44 audiences générales de 2007, le Pape a rencontré 624.000 personnes environ.

**Source : Service d'information du Vatican**

Plus de renseignements [www.vatican.va](http://www.vatican.va)